
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 57/2021 

Os Vereadores infra-firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PDT, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE PAVIMENTAR COM 

ASFALTO, TRECHO NA RUA  DA AMIZADE ATÉ PRÓXIMO AO RIO AGUSSO E 

TAMBÉM O TRECHO DA RUA BEIRA RIO, DAS PROXIMIDADES DO GINÁSIO 

DE ESPORTES ATÉ O FINAL DA RUA E TAMBÉM NO LADO OPOSTO, ATÉ A 

PONTE QUE DÁ ACESSO A PROPRIEDADE DE IVO BARIVIERA, ONDE 

EXISTEM VÁRIOS MORADORES QUE NÃO POSSUEM ESSE BENEFÍCIO ALÉM 

DE OUTRAS RUAS DA ÁREA URBANA QUE AINDA NÃO POSSUEM ESSE 

BENEFÍCIO.   

JUSTIFICATIVA: 

 Esses pequenos trechos dessas ruas ainda não possuem pavimentação 
asfáltica. São obras importantes para melhorar a qualidade de vida dos 
moradores que residem nesses endereços.  
 
  

À consideração do plenário. 

 

 Sala Das Sessões, 07 de junho de 2021. 

 

VER. GUSTAVO LUIZ DAL MORA 

VER. JONAS ALVES 

VER. MAURICIO AUGUSTO DE MARCO 

VER. ROGER CASAGRANDA 

 

 


